



A moins quelques jours du début des compétitions interclubs africaines, les deux représentants du Cameroun, à savoir Eding fc de la Lekié champion du Cameroun, et New-stars de Douala vainqueur de la coupe du Cameroun, vont disputer un match amical à l'allure d'une supercoupe ce dimanche au centenary stadium de Limbé.

En effet, New-stars et Eding fc de la Lekié, continuent leur préparation par des séances d'entraînements, et des matchs amicaux depuis l'annonce de la date des compétitions interclubs africaines, car la nouvelle saison n'ayant pas encore débuté. Ainsi, l'on rejette la faute à la ligue de football professionnel du cameroun (lfpf), qui n'a pas tenu à ses promesses, celle de débiter la saison en Décembre comme prévu au départ.

Il faut donc comprendre que, New-stars et Eding fc iront en compétition interclubs africaines à partir du 09 Février, sans aucun match de championnat dans les jambes, car la ligue a communiqué la nouvelle date du démarrage des championnats le 10 février prochain.